



Dieses ungewöhnliche Spektakel konnten einige Glückliche in Bild und Video festhalten. In Frankreich traten am Abend des 23. April von Nord nach Süd Nordlichter auf. Ein seltenes Phänomen, das sich aber in Zukunft immer häufiger wiederholen könnte.

Am Abend des 23. April, lange nach Sonnenuntergang, leuchtete der Himmel über Frankreich auf und färbte sich in Grün, Gold und Purpur – Merkmale eines außergewöhnlichen Nordlichtspektakels. Sowohl professionelle Fotografen als auch Amateure waren begeistert. „Es ist bewegend, es ist begeisternd, ein Phänomen zu sehen, das bei uns in Frankreich immerhin sehr selten ist, und vor allem war es schon das zweite Mal in diesem Jahr“, sagt der Fotograf Simon Lericque gegenüber France 3. Ähnlich emotional war ein Fotograf aus dem Osten des Landes.

Die nächsten Nordlichter werden wahrscheinlich im Jahr 2025 zu sehen sein

Polarlichter entstehen, wenn die von der Sonne ausgestrahlten Teilchenströme auf die Magnetfelder des Nord- und Südpols treffen. Manchmal sind die Sonneneruptionen so stark, dass die Polarlichter bis nach Frankreich beobachtet werden können. Während für die Besatzungen der Raumstation Nordlichter fast täglich zu sehen sind, müssen man in Frankreich wahrscheinlich bis 2025 warten, um ein solches Schauspiel nochmals geniessen zu können.